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КИМАТИКА 
(выжимка из фильма, Бен Стюарт, 2009) 

  
Сотворение 

 
Земля, как полагают, сформировалась  4,6 миллиардов лет назад. В течение первых 

150 миллионов лет она начала охлаждаться и выпускать из литосферы газы, которые создали 
ранние формы атмосферы. Без атмосферы ультрафиолетовая радиация Солнца не позволила 
бы Земле наполниться жизнью. С дальнейшим охлаждением Земли накопились вода и 
кислород, и сложились условия для возникновения органических структур. И эволюционная 
цепочка потянулась по течению времени. Наконец, появилась разновидность, которая, 
кажется, не похожа на остальные. 

Период беременности Homo Sapiens – 9 месяцев, за которые человеческий эмбрион 
проходит стадии животных всех ступеней, которые появились за 3,8 миллиардов лет жизни на 
Земле. Когда сперматозоид и яйцеклетка объединяются, это новое создание является 
одноклеточным организмом. В первые часы эта клетка делится и растёт быстрее, чем любые 
другие разновидности. Четыре недели спустя эмбрион имеет жабры, соответствующие водной 
жизни. Ещё через несколько недель появляются лёгкие и хвост, как у рептилий. Далее можно 
распознать млекопитающее, у которого вырисовываются признаки примата. И, наконец, 
оформляется человеческий ребёнок. 

Человеческое тело – объединение примерно 50 триллионов клеток. Клетке присущи все 
функции тела. Клетки дышат, питаются, чувствуют, думают и общаются с другими клетками. 
Триллионы клеток составляют единый организм, называемый человеческим телом, и 
миллиарды человеческих тел составляют организм, который называем Человечеством. 

Земля имеет больше сходства с человеческим организмом, чем вы думаете. У неё есть 
собственное электромагнитное поле, как и у человека. Через промежуточные клетки вокруг 
каждого нерва течёт постоянный электрический ток. Эти пути называются меридианами 
энергии и используются в практике акупунктуры уже более 2000 лет. Каменные памятники и 
строения мегалита являются маркировкой Путей Дракона или меридианов энергии Земли, 
которые созданы резонансными частотами Земли, названными волнами Шумана. 

Каждое небесное тело имеет собственные резонансные частоты, определяемые длиной 
окружности и диаметром, а также скоростью на орбите и скоростью осевого вращения. 
Резонансная частота Земли начинается в 7,83 Гц и заканчивается 7-ой гармоникой в 43,2 Гц, 
соотносясь с семью чакрами человеческого тела. В конечном счёте, самое большое открытие о 
нашей Земле – её сознание. Видимым признаком сознания является энергетическое поле, 
которое управляет формированием организмов. Морфогенез – научный термин, чтобы 
объяснить формирование тканей, органов и всего организма. Сознание – творческая сила всей 
Вселенной. Ему дали много названий, типа Бога, Яхве, Кришна, Природа, Поле и Небеса. Вся 
Вселенная – это фактически единый живой сознательный организм с полным пониманием 
себя. 

Причина, почему это может казаться труднопостижимым – то, что наше понимание 
ограничивается языком. Когда мы слышим термин «сознательный организм», мы наделяем его 
качествами, аналогичными человеческим, и смотрим мимо того, чем он является на самом 
деле. По определению, организм – любое живое существо, способное к ответу на стимулы, 
воспроизводству, росту и развитию, и поддержанию гомеостаза как устойчивого целого. Наша 
Вселенная обладает всеми этими свойствами. Сознание нашей Вселенной ответственно за 
форму и цель, которую принимает вся материя. Резонансные частоты Земли – результат этой 
формы. Эти частоты ответственны за биологические ритмы типа менструальных и суточных 
циклов, а также за поведение и эмоции. Кроме того, частоты влияют на флору и фауну, 
которые являются биологическими приборами, реагирующими на свои волны. 
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Волны резонируют в черепной структуре нашей головы, сходятся в центре нашего 
мозга, в шишковидной железе. Шишковидная железа известна во многих культурах как 
духовный третий глаз, ответственный за интуицию. Декарт называл её «местом пребывания 
души», где соединяются ум и тело. Каждая отдельная клетка в нашем теле получает 
электромагнитный импульс от центральной нервной системы. Они получают тот же самый 
импульс, который был распространён на каждый биологический прибор Земли. 

Объяснение сознания нашей Вселенной было предпринято религией, наукой и 
философией. Пренебрежение биологической природой вызывает у любого организма болезнь. 
Расхождение с природой, изгнание из Рая, искажение языков – это всё не библейские сюжеты, 
а история истинного «я». 

 
 

Мифы 
 
В священных текстах мы находим связь между историями Сотворения, Большого 

Потопа, войны Богов, Мессии, умирающего за грехи людей, пророчеств о Конце Света и т.п. 
Эти взаимосвязи обнаруживаются в мифах культур, которые, возможно, не имели никакого 
контакта друг с другом из-за расстояния в пространстве и времени. Общая нить приводит нас к 
тому, что мифология имеет корни в звёздах. Одно из самых известных событий описывает 
сражение богов на небесах и следующее за ним наводнение. Потоп – это следствие падения 
на Землю другой планеты (фактически кометы), которую позже назовут Сатаной.  

Общее, что мы замечаем, планета с солёной водой – «Большой Дракон», «Люцифер», 
«Тиамат», «Фаэтон» – была разрушена и упала на Землю. И теперь остаётся в пропасти, 
известной как Ад. Схема истории Люцифера поворачивает его против Бога, и, будучи 
побеждённым и высланным, ему остаётся управлять преступным миром. 

Но схема – это лишь оболочка истории. Внутреннее значение, дух мифа идёт с более 
глубоким пониманием каждого «персонажа»: не только физического тела планеты, но и ядра 
сознания – поскольку пропорции и скорость планеты дают ей собственные частоты, которые 
управляют биологическими и поведенческими свойствами. Эти планеты отражают типичную 
психологию человека. 

В древние времена, вероятно, самой важной областью исследования было изучение 
небес. Галактические тела и их движение через небо были символами внутренних 
способностей человека и всех других организмов. Современная наука объясняет только 
физический мир, воспринимаемый нашими пятью чувствами. Только в тайных религиях, 
мистике и квантовых областях науки мы пытаемся найти объяснение, как наши мысли и эмоции 
приспособлены к этому наполненному смыслом миру. 

Теперь мы также понимаем, что Человечество – это совокупность клеток организма 
Земли. Поэтому Земля – более высокий организм, который формирует нашу форму и функцию. 
Этим более высоким организмом и всеми другими планетарными телами управляет сознание, 
так же, как и отдельными людьми. Поэтому ньютоновская вера в то, что галактические тела – 
просто безжизненные формы, плавающие в космосе, равносильно утверждению, что мы, люди, 
являемся просто соединением элементов в движении. Но мы знаем, что это не так, ибо мы 
чувствуем, думаем и видим плоды нашего сознания – это созидание, которое мы называем 
Жизнью. 

В дохристианские времена были школы, известные сегодня как «школы мистерий», или 
«религии мистерий». Сообщения, закодированные в священных писаниях и древней 
археологии, пришли от последователей духовной науки. Целью этих школ было преподавание 
посвящённым более глубокого значения этих мифов. Что стало позже названо как Люцифер, 
Сатана или Дьявол – было изначально образом Эго, конкурирующего с Богом, проекцией 
личности. Истинное «я» – эпицентр всего существа человека. Это полная сумма всего, что мы 
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есть. С другой стороны, ложное эго – это идея или концепция, которую мы создаём о себе в 
ходе нашей жизни, и которая обычно исключают любые качества, которые мы не хотим 
принять в себе. 

Однако Человечеству была предоставлена свобода выбора: повиноваться истинной 
личности или принимать искушение, идущее от тщеславия и материализма ложного эго. Это 
самая известная черта, отделяющая человека от животного – свобода выбора! Выбор, чтобы 
следовать нашим концепциям и идеалам или нашим естественным импульсам. Выбор, чтобы 
сохранить природу или разрушить её. Эта свобода выбора лежит в основе веры всего 
организма, который мы называем Человечеством. 

Рак начинается с группы клеток в пределах объединения, которое не в состоянии 
связываться с сознательным сигналом организма. Эти клетки становятся неконтролируемыми 
и распространяются к другим областям организма. Рак на нашей земле – доминирование 
нашего ложного эго и наше расхождение с природой. Наше тщеславие приводит к разделению 
и конкуренции. Конкуренция ведёт к страху и жадности. Жадность ведёт к обману и 
безнравственности. И всё начинается с разрыва взаимосвязей. 

 
 

Слово 
 
В природе всё, что мы воспринимаем нашими пятью чувствами – результат отношения 

двух фундаментальных вещей: вибрации и материи. Вибрация – мужская творческая сила, 
которой противостоит материя, женская восприимчивая сила. Получается принцип дуальности, 
которую мы видим в древних мифах и философиях. Однако те учения и писания, которые были 
искажены и отделены от первоначального значения, стали проповедовать, будто одна 
полярность была Добром, а другая – Злом. 

Первоначально мудрецы и шаманы понимали, что оба полюса равно необходимы, и 
один невозможен без другого. Эти два начала сочетаются, чтобы сформировать все вещи во 
Вселенной. Это – Киматика. Даже язык, слово, связь любых и всех вещей в природе зависят от 
этого принципа. Пит Петерсон в его работе «Киматика – наука будущего» пишет, что природа 
показывает примеры киматики во всём, это явление – одна из главных сил, которые двигают 
биологическую эволюцию по её пути. Дэн Винтер воспроизвёл эксперимент, доказывающий, 
что древние языки иврит и санскрит, когда на них говорят, создают вибрирующую частоту, 
которая перестраивает материю в определённые геометрические образцы. При дальнейшем 
исследования иврита, санскрита, арамейского и арабского языков и других древних диалектов 
оказалось, что они имеют, возможно, ещё более раннее происхождение. 

В «Науке Мантры» Свами Муруджезу утверждает, что повторение человеком 
определённого слова на санскрите, пока снимают на камеру горящую свечу, изменяет цвет 
пламени или интенсивность лишь частотой, которую излучает слово. Там же показано, как 
понизить или поднять кровяное давление, и описание: Определённые звуки могут затронуть 
наше кровообращение и нервную систему… какой бы ни была причина изменения колебаний, 
они воздействуют и на ум человека, и на окружающую его атмосферу, вызывая тепло или 
прохладу. Всё это может быть подтверждено исследованием и показано практикой. 

Это открытое вновь знание науки звука показывает, что звук – нечто большее, чем 
простые вибрирующие сигналы. Не только, что звук взаимодействует с жизнью, но и 
поддерживает и развивает её. Он действует как проводник сознательного намерения между 
людьми, обществами и цивилизациями. 

Всё же психическую болезнь мы получаем из-за доминирования нашего ложного эго, 
отражённого в коллективе. Наша психологическая раздвоенность отключила нас от правильной 
связи с нашим внутренним «я», точно так же, как раковые клетки в теле. Мы создали языковой 
барьер между человечеством и остальной частью природы, действующий, как глобальный рак. 
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Записанная в истории, эффективность древних языков была жёстко подавлена. Алфавитно-
цифровой перевод с иврита на английский показывает полную несовместимость этих двух 
языков. Отклонение от киматики производит неестественные результаты. 

Доктор Леннон Орвелл в его работе над ДНК сказал: Одна треть сенсорной моторной 
коры мозга посвящена языку, полости рта, губам и речи. Другими словами, устное излучение 
частоты, будь то разговор или пение, приводит в действие мощное управление жизни, 
создавая вибрацию тонов, влияющих на наше общее состояние и даже эволюцию видов. 
Деградация языка показывает, что она соответствующе воздействует на биологию. 

 
 

Закон 
 
Правительство и принуждение следовать законам, страхование и налоги, строительные 

лицензии, водительские права, сотни, если не тысячи соглашений, инструкций… и множество 
других границ нашей свободы. Из тех, которые только что были упомянуты, сколько вы 
исследовали, применимы они к вам, или нет? 

Общее неверное представление: любое правило или регулирование, которые 
управляют людьми, попадают под одну категорию – «Закон». Но есть много других форм 
закона, которые люди соблюдают, не понимая, что те просто не применимы к ним. Другое 
неверное представление – то, что Национальная Конституция даёт нам наши права. 
Конституция лишь перечисляет права, которые мы уже имеем. Мы рождаемся с неотделимыми 
правами, данными нам Создателем. Их нам не дают и они не могут быть у нас отняты. 
Единственное, что человек может сделать с правом – выбирать, использовать его, или нет. 

Закон Морского Адмиралтейства известен как Морское право. Он адаптирован к 
гражданскому праву и применим только к тем, кто добровольно заключает себя в него. 
Определение Морского права – это частное международное право, регулирующее 
отношениями между частными организациями, имеющими отношение к судам в океанах. 
Давайте посмотрим, как и почему форма закона, которую создали корпорации, фирмы и суды, 
наложила свои правила на живых людей. 

Сделано всё это через волшебство слова. Простое искажение языка позволило убедить 
людей во всём мире, что эти придуманные кем-то законы применимы к ним. Эта вера 
поддерживается Морским правом. Оно сформировалось в интересах судовладельцев для 
охраны их собственности в иностранных портах, как один из инструментов международной 
торговли. Оно имеет отношения с банковскими и торговыми делами, но не с гражданскими. 
Когда груз снят с судна и ставится на чужую землю, та нация берёт на себя хранение груза и 
выдаёт соответствующий документ, в котором отмечается дата поступления продукта в 
хранилище этой нации. 

Задумайтесь – почему первым делом мы должны иметь свидетельство о рождении? 
Словарь банковских терминов Баррана определяет свидетельство (Certificate) как документ, 
подтверждающий право собственности. Т.е. человек со свидетельством о рождении – чья-то 
собственность. Чья? 

В отношениях с другими нациями люди используются как материал, потому что США 
несостоятельны. Соединённые Штаты объявили банкротство 9 марта 1933 года. В этой точке 
государство начало брать ссуды у частной лавочки под названием «Федеральная Резервная 
система». Не имея денег, чтобы выплатить ссуды, Соединённые Штаты начали использовать 
граждан как имущественный залог. Все свидетельства о рождении и браке – по сути, складские 
квитанции. Сравните эти документы: описание продукта, дата выпуска, серийный номер, 
регистрационный номер и орган, который произвёл регистрацию. 

Со всей этой информацией, доступной любому желающему, большинство людей не 
осознаёт их «подконтрольность» Морскому праву. Это достигается манипуляциями с языком: 
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передачей содержания термина «Субъект» в Морском праве от живого человека к корпорации, 
или «юридическому лицу». Водительские права, регистрация транспортного средства, формы 
страхования, строительные лицензии, разрешение на оружие, рабочие пропуска, налоговые 
отчёты, выписка трафика и пр. и пр… после подписания такого документа вы косвенно 
владеете вашими правами согласно Конституции и понижаете ваш статус пред «юридическим 
лицом», которое называется вашим именем. 

Простой и удобный способ сделать из вас объект права, «юридическое лицо» – отразить 
всё название заглавными буквами:JOHN DOE. Этот приём известен как Capitis Diminutio 
Maxima. В водительских правах, свидетельстве о рождении, страховой карточке и многих 
других документах ваше имя пишется сплошь заглавными буквами, чтобы юридически 
представить не вас как человека, а «юридическое лицо» с вашим именем. 

Этот обман идёт ещё глубже в суде. Ответчик должен пройти за ограждение, где сидят 
истец и судья. Этот акт символизирует приход судна в док. Теперь можно вести дело по 
Морскому праву. Судья старается уладить равновесие между двумя сторонами. Поэтому здесь 
всегда и на любой случай предусмотрены денежные оценки. Судья просто разбирает 
банковские и торговые споры. Как только равновесие оплачено, дело закрыто. 

Законы созданы в пределах общества. Общество, которое создало законы, называется 
юридическим обществом. Выход из этой клетки – тот факт, что мы не часть юридического 
общества, а потому его законы не применимы к нам. Судьи, адвокаты и чиновники 
законодательной власти – все они часть юридического общества. В пределах этого общества 
они создали свой собственный язык, похожий на человеческий, но с хитрыми закорючками. На 
этом языке с хитрыми закорючками и написаны законы и прочие нормативные документы. Но 
эти документы в действительности применимы только к тем, кто в пределах их общества. Всё 
это означает, что нарушения ПДД, ограничения по возрасту и всё остальное, за исключением 
нанесения вреда другому человеку или его имуществу, к физическому лицу не применимо. 
Законы имеют отношение только к тем, кто в пределах юридического общества. 

Чтобы в суде не попасть под Морское право, где ваши права не защищены, вы не 
должны соглашаться представлять искусственное «юридическое лицо». Эта схема создана для 
того, чтобы сделать вас удобным для закона. Вас нет – есть «юридическое лицо» с вашим 
именем. Помните, что вы – живой человек Земли, а не объект права. Вы не управляемы ничем 
и никем, кроме вашего собственного сознания. Вы можете просто открыть глаза и 
востребовать свободу, с правом на которую вы родились, свободу, ограниченную только 
пределами вашего воображения. Это только некоторые линии вашей защиты. Самая главная 
защита против этого обмана – знание об искажении языка и о том, как формируются верования 
и понятия. Религия и политика, вера и убеждения – почти всегда они идут из вторых рук, и без 
проверки на подлинность от авторитетов, которые самостоятельно исследовали вопросы их 
происхождения, не стоят доверия. 

Во всех формах искажения языка есть зеркальное отражение этого в микрокосме души. 
И проблема, которую я вижу сегодня в человечестве – мы действительно больше не знаем 
самих себя. Мы работаем с 9:00 до 17:00, имеем дом, детей, счета, ТВ, хобби, поручения… и 
начинаем полагать, что это – то, кто мы есть. Но кто является нами под вывеской работы, под 
статусом «матери» или «отца», «республиканца» или «демократа», «чёрного» или «белого», 
«мужчины» или «женщины»…? Кто мы глубоко внутри? Мы не знаем, потому что каждый раз 
слышим ответ, что мы не хотим принять себя как есть, мы отрицаем самих себя, мы пройдём 
мимо себя и спроецируем себя на кого-то ещё и будем судить их за это. Это – вытеснение из 
сознания, и мы видим, что может сделать нам вытеснение из сознания на индивидуальном 
уровне, но что относительно коллективного уровня, человечества в целом? Что происходит, 
когда целый мир отказывается видеть, что его истинное «я» находится внутри? 
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Душа 
 
Карл Юнг обнаружил, что есть коллективное подсознание, связанное со всеми людьми. 

Это значит, что всё человечество совместно использует единый ум. Косвенное подтверждение 
– общие сюжеты мифов и символы, исследование морфологических областей и наука 
кинезиология. Эта общность – глобальный пример не сознающего ума человеческого тела, в 
котором триллионы клеток единообразно реагируют на один сигнал. 

Паразит, называемый нашим ложным эго, требует непрерывного потока хлеба 
насущного. Пища, топливо и любая другая форма – это энергия. Человеческое сознание – это 
потенциальная энергия. Когда используется потенциальная энергия, высвобождается 
кинетическая, которая используется для укрепления ложного эго. Паразит источает химикаты, 
заставляющие хозяина жаждать хлеб насущный. Пока хозяин не знает, он продолжает кормить 
паразита, якобы утоляя свой голод. 

Подобным образом, по наблюдению Вильгельма Рейха, целые общества страдают от 
психоза, вызванного голоданием биологических потребностей. Сексуальное подавление 
поддерживает власть церкви, которая пустила корни глубоко в эксплуатируемые массы 
утверждением греховности секса и вины за него. Это порождает робость взрослых перед 
властью и детей перед родителями, воспитывает покорность, парализует интеллектуальные 
критические способности, потому что потребляет большую часть биологической энергии. 
Наконец, это парализует здоровое развитие творческих сил и создаёт мощный заслон 
стремлениям к человеческой свободе. Таким образом, эта господствующая система, в которой 
отдельные люди могут легко управлять всеми массами, становится внедрённой в психических 
структурах непосредственно угнетаемых. 

Подавление на коллективном уровне естественной, биологической, духовной или 
эмоциональной функции, приводит к деформации сознания и психической болезни. 
Человечество заразили чумой неспособности к свободе. Это означает, что люди испытывают 
недостаток в способности управлять собой на психическом уровне, и это проявляется в 
макрокосме как зависимость от правительства и религиозной власти. Таким образом, 
определяется общий и индивидуальный контроль над всеми и каждым. 

Но тираны, которые демонизируются массами, не отличаются от нас. Фактически, они – 
одно с нами. Вспомните любую власть, о которой вы думаете, что она выше вас: королевские 
семьи, политические лидеры, ООН, финансовые организации, производственные монополии, 
СМИ…– всё это проявления нашего ложного эго, нашей собственной болезни. И все они 
требуют нашего сознательного участия, нашей сознательной жизненной энергии, поскольку без 
нашего содействия, без снабжения их хлебом насущным они голодают. Сама их природа 
зависит от нашего желания, которым можно управлять. Явный признак болезни человечества – 
непризнание факта болезни подавление сознания. Мы отрицаем те качества, которые не хотим 
признать в себе. Именно поэтому так трудно увидеть ложное эго и его многоликие проявления 
такими, как они есть. 

Этот психический паразит впрыскивает в нас химикат, который заставит нас оставаться 
зависимым от него. Его хлеб насущный – это наша сознательная энергия, и чтобы кормить 
паразита, химикат страха заставляет человечество искать защиту и покровительство. 

Функции тела для выживания могут быть разбиты на две группы: роста и защиты. Если 
вы только растёте, но не можете защититься, вы становитесь чьей-то добычей. А при агрессии 
вся энергия направляется на защиту, и рост задерживается. Быть одновременно в состоянии 
роста и защиты невозможно: при опасности гормоны напряжения отключают кровеносные 
сосуды во внутренних органах, через которые идёт питание тела и рост, и направляют кровь к 
мышцам, выполняющим функцию защиты. Когда борьба закончена, можно успокоиться и 
вернуться к перевариванию пищи. Одно из двух: или мы растём, или мы дерёмся. 
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Но наш мир сегодня живёт в постоянном страхе, под постоянным действием гормона 
напряжения, в постоянной готовности к драке. А для мирной жизни ресурсов остаётся всё 
меньше. Но если ресурсы организма не восполняются, он истощится – и жить не на что, и 
защищаться нечем. 

И если паразит может управлять природой страха, он может создать страх среди нас, и 
мы будем защищаться от нас самих. Физическое проявление этого обрисовал Збигнев 
Бжезински: поскольку Америка всё более становится мультикультурным обществом, это может 
привести к большим трудностям в согласовании вопросов внешней политики, кроме 
обстоятельства действительно массивной и широкой прямой внешней угрозы. Герман Геринг 
подвёл итоги этой игры спроса и предложения: всё, что вы должны делать – это говорить 
людям, что они подвергаются нападению и осуждать пацифистов за непатриотичность и 
предательство страны. Это работает в любой стране. Это работает и в каждой душе. 

Помните, главная цель ложного эго – становиться всё более сильным, чем ваше 
истинное «я». Эта болезнь заставляет нас полагать, что мы отдельны от природы. Поэтому мы 
стали так зависимы от технологии. Поэтому процветают фанатизм, расизм, дискриминация, 
приводящие к преступности, насилию, войне, и в конечном счёте – к разрушению глобального 
организма. Это постоянное состояние страха, замешательства и разделения в нашем мире – 
признак хорошего благосостояния ложного эго, создающего ложную угрозу. 

Если люди строят свою индивидуальность с оглядкой на авторитет, свобода вызывает 
беспокойство: им приходится скрывать жертву в себе, обращаясь к насилию против других. 

 
 

Символы 
 
Многие из президентов Соединённых Штатов имеют родственные связи. Майкл 

Тсарайон утверждает, что Буши тесно связаны с любым европейским монархом на троне и 
рядом, и имеют родство с каждым членом британской королевской семьи. Родословное древо 
Бушей можно проследить до начала 15-го века. Оно имеет ответвления от Генри 3-го и сестры 
Генри 8-го Марии Тюдор. Также оно пересекается с ветвью Чарльза 2-го из Англии. Джордж 
В.Буш – прямой потомок Годфри де Бульон, который был первым королём Иерусалима после 
того, как город был отбит у сарацинов, исламистов средневековья. Интересно отметить, что 
нынешний бизнес Америки на Ближнем Востоке вновь начат той же семьёй: Джорджем Бушем-
старшим – в 1991, и младшим – в 2003 году. Последний, оказывается, доводится кузеном 
обоим противостоящим кандидатам из двух его избирательных кампаний: Альберту Гору и 
Джону Керри. Барак Обама тоже имеет кровные узы с Бушами, так же, как и Джеральд Форд, 
Линдон Джонсон, Гарри Труман, Джеймс Мэдисон и британский премьер Уинстон Черчилль. 

На обратной стороне президентского избирательного бюллетеня 2008 года: Джон 
Маккейн – потомок Роберта Ди Брюса, короля Уильяма 1-го из Шотландии и всё того же 
Годфри де Бульон. И, вероятно, один из самых интересных фактов родственных отношений – 
это то, что британская королевская семья через арабских королей Севильи пересекается с 
ветвью пророка Мухаммеда. Эта родословная тянется через королей Португалии, Кастилии, и 
в конечном счёте – к королю Эдуарду 4-му. Эта история очень отличается от той, что вы знаете 
из СМИ. Есть истинная история, и есть история для публики. Эти кровные узы повторяются и 
чётко задокументированы в литературе, типа «Сословия» Берк и других подобных книгах. 

Точка во всём этом – то, что мы находим не только тех же самых людей, но и то же 
самое намерение среди людей, которые занимали высокие посты в монархии, аристократии и 
демократии в прошлом и настоящем. И все они связаны физической и символической связью. 
Эта родословная несёт символ нашей болезни. 
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Симптомы 
 
Симптомы нашей психической болезни – это войны, теракты, техногенные аварии из-за 

человеческого фактора и чиновников. Пока люди не вернутся к их внутреннему руководству и 
внутренней природе, они так и не будут понимать, почему происходят такие события, и почему 
такие черты людей поднялись до таких сильных позиций. 

Причина, по которой мы терпим неудачу в течение тысяч лет, борясь с этими древними 
повадками, в том, что тысячи лет боремся с симптомами болезни и не устраняем её причину. 
После каждого продажного правительства, сброшенного революционерами, на его месте 
вырастают два новых. Потому что причина продажного правительства – не в нём самом, а в 
душе каждого отдельного человека. Не избавленный от смертельного паразита хозяин сделает 
всё, что угодно, чтобы не признать свою неспособность к свободе. Неважно, насколько это 
абсурдно, люди сделают всё, чтобы не смотреть в собственную душу. 

Мы так отвыкли от здоровой психики в мире, что несколько простых вещей, способных 
остановить ложную программу, кажутся ненормальными. В одной публикации 1950 года 
говорится, что люди, изолированные от своего близкого социального и культурного окружения, 
становятся невротичными. Т.е. когда рядом нет объекта, в котором они определили бы тёмные 
моменты, они начинают видеть эти вещи в самих себе, чего раньше не замечали, не знали, 
почему они появляются и как с ними справиться. 

Взгляд на своё истинное «я» – явление фактически неизвестное в нашем мире сегодня. 
Именно поэтому неважно, сколько цивилизаций возникнут и падут – наш правящий аппарат 
создаётся нашим коллективным сознанием, а не отдельными людьми. По определению 
Альберта Эйнштейна, умопомешательство – это повторение одного и того же снова и снова, и 
ожидание при этом разных результатов. И тысячи лет спустя мы всё ещё на том же месте – с 
технологиями клонирования ДНК, сверхзвуковыми самолётами и космическими зондами, с 
наукой, способной одолеть все болезни, мы всё так же терпим поражения из-за непонимания 
важности наших мыслей и нашего сознания. И это определённо умопомешательство. И за эту 
психическую эпидемию ответственен каждый из нас – потому что мы убили вестника и не 
прислушались к его вести. 

 
 

Истинное «я» 
 
В 1990-х годах трое нобелевских лауреатов в медицине провели исследование, которое 

показало, что первичная функция ДНК состоит не в синтезе белка, как думали в течение всего 
прошлого столетия, а в приёме и передаче электромагнитной энергии. За синтез белка 
отвечает менее 3% функций ДНК; функции более чем 90% лежат в области биоакустики и 
обработки сигналов биоэлектрики (Леонард Хоровитц). 

Чем интересны функции ДНК в биоэлектрике? Сотрудники института HEARTMATH 
(«Сердечная математика») обнаружили, что сердце и мозг поддерживают непрерывный 
двусторонний диалог, взаимно влияя на друг на друга, хотя сердце посылает мозгу больше 
сигналов, чем обратно. Сигналы сердца мозгу могут влиять на восприятие, эмоциональные 
процессы и познавательные функции. Также сердце производит самое сильное ритмичное 
электромагнитное поле в теле. Т.е. мы – электромагнитное выражение нашей самой высокой 
познавательной функции. 

Поведение электромагнетизма известно как двойственность. Вся материя содержит 
отрицательный и положительный заряды. Из этого следует, что и живые организмы построены 
на этой основе. Нормальный гомеостаз любого организма – это равновесие обеих 
полярностей. Кроме того, исследование энергии эмоций показывает, что область сердца – это 
переносчик эмоциональной информации и посредник био-электромагнитной коммуникации 
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внутри и вне тела. Изменения поля нашего тела чётко совпадают с тем, как мы испытываем 
различные эмоции. Это отражается в мозгах людей вокруг нас и воздействует на клетки, воду и 
ДНК, которые наблюдались в пробирке. 

Страх, химикат, поставляемый коллективным паразитом, создаёт сильный 
биоэлектрический сигнал от хозяина. Этот сигнал рассеивается среди организмов нашего 
общества и разрастается наружу через весь организм, пока его не сочтут нужным 
сбалансировать противостоящей силой. Фриц Алан По обнаружил, что клетки нашего тела 
общаются через био-фотоны, частицы света, элементы электромагнитного поля. Эта система 
коммуникации также действует между людьми и известна как морфорезонанс. 

Это было известно мудрецам древности и шаманам, обучение этому было обычным 
делом в доисторических культурах. Это было не просто художественным выражением и 
ритуалами – искусство использовалось как персональный метод изучения теневого 
содержания души и поднятия его в сознательный ум. Это было психической терапией. Ритуал 
базировался на астрологических датах, поскольку, как мы теперь знаем, небесные тела всё же 
влияют на нашу психологию. Ритуалы шаманов также соотносились с суточным ритмом и 
психологическим циклом. Эти ритуалы сохраняли их участникам знания об их внутреннем «я» и 
предотвращали вытеснение из сознания психологического содержания. 

Последствия нашей психической болезни быстро нарастали после ряда катастроф, 
вызванных коллективным протестом. Это понизило иммунитет населения, вводя в состояние 
мощного стресса. Под стрессом наше тело более восприимчиво к болезням. Потоп выгнал 
много племён и цивилизаций из их домов, и их ритуалы были спрятаны, чтобы пережить 
катастрофу до обретения новых домов. Шаманы были разбросаны по многим новым областям 
мира, и эта информация была потеряна. 

Нас заставили думать, что цивилизации типа Древнего Египта и майя Мезоамерики 
появлялись без предшествующего развития на Земле, приведшего их к расцвету. Мы имеем в 
виду, что их невероятное знание математики, астрологии, сельского хозяйства, архитектуры и 
пр. появились не на пустом месте. Много исследователей сегодня приходят к пониманию, что 
происхождение этих цивилизаций было специально скрыто. Неудивительно, что сила, 
производившая сокрытие этого и других знаний, исходит от родословной заведомо 
назначаемых политических и религиозных лидеров. Это, например, известное сжигание книг и 
утаивание важных документов. 

Всё же, после этого сокрытия, почти в каждой стране сохранились рассеянные остатки 
старых цивилизаций, как, например, описано в книге Барри Фелла «Америка до н.э.»: есть 
древние надписи, о которых теперь сообщается почти отовсюду, написанные на различных 
языках алфавитом, датируемым 2500 лет назад. Уильям Коминас Бомонт написал: толтеки и 
майя никогда не возникали на американской земле, но выглядит так, будто они появились в 
готовом виде, с развитым искусством и письмом, которое схоже с египетским. На всех 
континентах найдены тысячи доисторических надписей, высеченных фигур и захоронений. 

Чтобы замалчивать этот поток информации дальше, уже недостаточно приказа сжечь 
документ – надо стирать следы культур, которые произошли от этих древних шаманов. Самый 
беспощадный геноцид, когда-либо устроенный – это геноцид шаманских племён, который ещё 
продолжается. Мы потеряли наши традиционные корни, и не знаем о ритуале. Танцы духов 
коренных американских индейцев… – для чего, вы думаете, всё это было? Все шаманы мира 
исполняли ритуалы – ритмами, гармонией, танцами – чтобы усилить иммунную систему Земли. 
Но все они были убиты. Выжженная земля… 

Колумб был послан в экспедицию с агентами королевы, чтобы найти людей и захватить 
их минеральные ресурсы. Он посетил каждый остров Карибов, собирая золото и сколько было 
возможно рабов из племени тано. По данным Ли Трабич, за три года было убито 5 миллионов 
аборигенов. 250-миллионное племя аравак за 15 лет было полностью уничтожено. На 
территории США до прихода европейцев было более 12 миллионов индейцев, четыре века 



 10

спустя их осталось только 5% - 237 тысяч. С 1494 по 1508 годы больше 3 миллионов человек 
погибло от войн, рабства и мин. Ещё один агент ложного эго семейства – Фернандо Кортес, 
который уничтожил племя ацтеков и разграбил минеральные ресурсы. А потом двоюродный 
брат Кортеса Франциско Писарро проделал то же самое с инками в Перу. Эта «технология» 
применялась везде: в Африке, Новой Зеландии, Новой Гвинее, Восточном Тиморе… и до сих 
пор – в Канаде. Цель - похоронить все остатки древнего мира, нашей истинной истории. 

Но было бы наивной ошибкой категорично обвинять всех и каждого вовлечённого в 
политику или религию за это стирание знаний. Люди ищут что-то новое или хотят что-то 
изменить. Фактически, они идут к другому групповому сознанию, хотя не у всех и не всё 
получается. Вырваться из клетки, в которой мы оказались, не так просто. Тем более, что эта 
клетка – у нас в головах. Но если человек понял, что он в клетке – это уже большое дело. 
Диагноз определён. Теперь можно думать о лечении: искать выход из клетки или способ её 
демонтировать. Каждый пробует свои пути и делится опытом или открытиями. 

В дохристианские времена было несколько культов невообразимой силы. Наиболее 
известные – Звёздный, Солнечный, Сатурна, Лунный и Грибной культы. Библейский исход 
евреев из Египта показал, что они объединили Лунный культ Изиды, Солнечный культ Ра и 
культ Сатурна Эль. Чтобы сформировать Из-Ра-Эль. Старый культ израильтян и мифология 
поклонения Яхве, патриархальные легенды, пребывание в Египте и т.д. укоренились в религии 
Священного Гриба, развитого из философии изобилия Ближнего Востока. Еврейская митра, 
мусульманский тюрбан и военный берет происходят из грибного культа. 

Хотя многие из тех культов были созданы для шаманских целей и земного правления, 
некоторые были приняты с другими целями. Внутри главных культов формировались меньшие 
культы, чтобы поклоняться индивидуальному божеству. Два примера – культы Митры и 
Диониса. Митрический, или Фригийский шлем сегодня можно видеть на долларе, в армейских 
уставах многих стран, на обратной стороне флага Парагвая, на печати американского 
парламента, и даже в празднике из солнечного культа, который мы называем Рождеством. 
Культ Диониса жив и в наши дни как индустрия развлечений. По выражению Фридриха Ницше, 
христианская церковь – энциклопедия дохристианских культов. Историю этого объединения 
содержит Ветхий Завет. Элитные династии тех культов и сегодня работают через их потомков. 

Сознательный ум – это творческий ум, который делает вас уникальным в своём роде, он 
мыслит. А подсознательный ум – аналог магнитофонной ленты, он просто делает «запись» 
какого-либо образа поведения, затем при «нажатии кнопки» это поведение «включается». 
Происходит всё это автоматически. И это очень удобно, т.к. не требует упорного учения и 
времени. Проблема в том, что основные шаблоны веры и поведения запрограммированы в 
подсознании, идут от наших родителей, семьи, общества. Большинство людей не осознают, как 
легко мы попадаем под влияние нашего окружения. Каждый человек, каждая отдельная 
ситуация, с которой мы сталкиваемся, каждое услышанное слово, может, и не кажутся нашему 
сознательному уму сколь-нибудь важными, но подсознание устроено так, что каждый сигнал 
извне может влиять на нас без нашего понимания. Итак, вопрос: как мы живём – осознавая или 
не осознавая жизнь? 

Неврология говорит, что сознательный ум участвует в нашей жизни только на 5%, а в 
остальные 95% правит подсознание – с программами, установленными от других людей. И 
когда эти программы включаются, мы не видим этого. Что из этого следует? Народы целых 
стран и цивилизаций, считающие себя свободными, боятся быть таковыми в действительности 
– они будут молить о руководстве. И если они не могут править собой сами, кто займётся этим? 
Обычная развязка подобных ситуаций – приход к власти сильной личности, устанавливающей 
«железный порядок». Когда мы чувствуем опасность, мы не ищем нашу маму, чтобы она 
защитила нас, для этого мы зовём отца. С нарастанием страха, расширением катастроф, 
усилением этого паразита мы видим мужское доминирование. 
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Одно из главных средств, чтобы лишить нас ответственности и сознательной энергии – 
это деньги. Мы не хотим признать нашу зависимость от денег, потому что это означало бы 
признание проблемы в нас самих. Также мы не хотим освободить Бога от ответственности за 
наши жизни, чтобы взять её на себя. Поэтому мы обвиняем деньги: мол, вот он, корень зла. Но 
деньги не могут быть злом уже только потому, что это всего лишь символ. Символы имеют 
дело только с верой людей. Т.е. деньги как символ вызывают и покрывают пороки нашего 
ложного эго. Деньги существуют только потому, что мы признаём и принимаем их как ценность. 
Мы сами наделяем их силой и признаём их власть. И чтобы окончательно подтвердить нашу 
неспособность к свободе, мы отдали контроль над этим символом частной конторе вместо 
правительства. Нет никакого закона, обязывающего нас использовать бумажки Федерального 
Резерва как валюту. Мы делаем это потому, что боимся альтернативы. Гёте сказал, что нет 
более безнадёжных рабов, чем те, кто считает себя свободными. 

Но суть дела не в деньгах, а в энергии: деньги – это просто материальный предмет, 
который позволяет миллиардам людей желать только одну вещь, концентрируясь на ней, и эти 
миллиарды вкладывают в эту вещь свою энергию. Это не плазменный телевизор, не дом, не 
работа или что-либо ещё, что нам собственно нужно. Причина в том, что мы знаем, что мы 
пусты. И мы хотим заполнить эту пустоту материализмом, думая, что это повысит наше 
внутреннее содержание. Всё сводится к желанию переместить нашу зависимость во внешний 
источник, во что-нибудь, что мы не контролируем. Т.е. не несём за это ответственности. 

Что мы видим во всей этой гонке за «успехом», цель которой – урвать свой кусок и 
крикнуть: «Я выиграл!», в этой вселенской драке за «место под солнцем»? Мы вредим другим 
людям не за то, что они вот такие-то. Мы ненавидим их за то, что они напоминают нам о наших 
собственных демонах, сидящих в нас. Мы расстраиваемся, что не можем контролировать свои 
эмоции, потому что не знаем того, что их затрагивает, и вымещаем это на других, на чём 
угодно, что попадёт под руку, и тем самым раздуваем огонь ненависти. 

Только подумайте о высоте и благородстве человека, «отрывающегося» на 
беззащитном животном. Но жестокость к животным, даже поставленная на конвейер ради 
прибыли, не нова. Те же, кого такие картины взрывают от гнева, моментально заняв позиции 
судей, не задумываются о том, что какое-то наказание для таких «братьев по разуму» может 
быть излишне суровым. Создаётся новый виток жестокости. 

Гнев и ненависть, даже праведные, обитающие в нашей душе – те же самые бочки с 
порохом, хранящиеся в нашем подвале: можно направить его силу против кого-то, а можно и 
недосмотреть… Порох – он и есть порох. И пустота найдёт обратную тропинку, и вновь досада 
и тревога будут точить душу, независимо от того, как нам удаётся перевешивать вину на 
других. Нам нужен хаос в наших жизнях, мы жаждем разрушения, «пусть сильнее грянет буря!» 
Поскольку, если нет этих явлений как средства изгнания нечистой силы или отвлекающего 
фактора, нам приходится наблюдать эти вещи в нас самих. А это страшнее, чем любая 
внешняя беда. Вот тут-то и захочется чиркнуть спичкой в подвале. 

Когда мы принимаем что-то всей душой или яростно отвергаем, мы принимаем или 
отвергаем нечто внутри нас, откликающееся на внешний сигнал. Сознание, понимание, та 
неосязаемая сущность, которая оживляет всю материю, превращая её в то, что мы видим 
вокруг нас как жизнь, это и есть то место, откуда происходит борьба противоположностей. Это 
ещё называют вдохом и выдохом Брахмана, сокращением и расширением Армана и 
Люцифера… Активное и пассивное качества в электричестве, мужские и женские качества, Инь 
и Янь, Существование и Небытие… - это разные способы объяснить всё тот же процесс 
поведения, который начинается с сознания. И если вы избавитесь ото всех образов и 
концепций в своих умах, от этих говорилок в вашей голове, и попробуете почувствовать 
различие между этими двумя полярностями, вы начнёте замечать, что все различные 
сценарии и возможности не играют никакой роли в мире, всё имеет общее происхождение. 
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Есть миллионы людей, утверждающих, что Библия – это слово Бога и что вы должны 
следовать ей слово в слово. Есть и другие миллионы, доказывающие, что это лишь форма 
контроля над людьми, и верить этому нельзя. Одни будут говорить: «будь осторожен с этим», 
другие – «не упускай этого». «Это хорошо» - «это плохо»… А что создаёт человеку 
достаточный авторитет, чтобы он мог оценивать, что истинно и что ложно? И почему вы 
принимаете или отрицаете что-то, основываясь на указании другого человека? Почему вы не 
принимаете решение сами? Информация – это информация, она не может быть хорошей или 
плохой, различие лишь в её использовании. Позвольте всему быть вашей Библией, 
принимайте, как дар, каждую информацию, каждого человека, каждое событие или ситуацию с 
чистым и открытым умом. Поскольку это ваша ответственность – решать что-то на вашем 
жизненном пути. Не следуя за толпой, не следуя обычаю – это ваша ответственность. И 
независимо от того, сколько людей скажут вам, что вы неправы или правы, вы не нуждаетесь в 
их одобрении. 

Если мы хотя бы анализируем наши собственные действия, наш собственный процесс 
мышления, и каждый день принимаем сознательные решения в том, что считаем правильным, 
– это именно то, что я называю божественностью. И по мне, это именно то, благодаря чему 
чувствуешь себя живым. 

В этой сознательной, живой Вселенной нет никаких законов природы – только привычки. 
Нет ничего внешнего, чтобы установить закон над всем. Иллюзия непреложного закона 
природы является лишь результатом того, что нет нужды ломать эти привычки. Когда привычки 
должны быть сломаны, то чтобы организовать выживание организма, мы видим в природе 
событие, которое называем эволюцией. Нашу эволюцию формирует коллективный ум. И 
отличный пример тому – эксперимент, проведённый Джоном Каратом в 1988 году. 

Его группа помещала невыносящие лактозу клетки, в среду, где питанием могла быть 
только лактоза. Согласно «закону природы», все эти клетки должны были погибнуть. Но, ко 
всеобщему удивлению, все они выжили. Каждая из них поняла проблему, и перестроила 
ферментный механизм, чтобы сделать лактозу съедобной. Если клетка способна решать, когда 
и как ей эволюционировать, то что говорить о человеке? 

Существующая вера состоит в том, что человеческое тело является биохимической 
машиной, которой управляют гены. И поэтому поведение, эмоции, и другие черты нашей 
биологии, нашего здоровья и жизни управляются генами, над которыми мы не властны. Т.е. 
нас учат, что мы жертва, нашей жизнью управляют гены, мы их не выбирали и изменить не 
можем, они и решат, сколько нам жить и когда умереть – это случайная программа природы. 

Эксперименты 1967 года на стволовых клетках. Одну поместили в чашку Петри, где она 
делилась каждые 10 часов. Потом всё это потомство первой клетки разделили на три группы в 
три чашки Петри с разными питательными средами. В одной сформировалась костная ткань, 
во второй – мышечная, в третьей – жировая. Что управляло клетками? Очевидно – не гены, 
ибо все они были генетически идентичны. Отличалась только среда. Вывод: раз мы можем 
управлять ответной реакцией, то можем управлять и своей жизнью. 

Т.е. всё зависит от того, как вы читаете окружающую среду, как воспринимает её ваш 
ум. И если вы это поняли, то можете привести себя к самому замечательному выражению на 
этой планете: быть полностью живым и полностью здоровым – одним лишь только правильным 
отношением к миру. 

Перед нами – выбор: стать свободными или оставаться зависимыми. Найти своё 
истинное «я» или продолжать бороться с призраками. Стать здоровыми или позволить этой 
болезни владеть нами. Жить или умереть. Выбирайте. 


